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Áries 21/03 a 20/04
São dias para focar nos estudos e em tudo o que 
envolva a comunicação, ariano. Lançamentos e 
apresentações estão favorecidos e vale estar aberto 
para ouvir diferentes pontos de vista, bem como dar 
a sua contribuição sempre que for chamado a isso. 
No final da semana tenha mais atenção à forma 
como se expressa e com quem se relaciona.
Touro 21/04 a 20/05
São dias para se valorizar mais e se dar o devido 
crédito por tudo o que já passou e construiu ao lon-
go do caminho, taurino. Fortalecer a autoestima é 
importante, principalmente porque ao final da se-
mana a sua auto avaliação pode dar uma vacilada. 
Foque em fortalecer os seus valores fundamentais 
antes, para passar melhor pelas tensões.
Gêmeos 21/05 a 20/06
É um novo ciclo que se inicia no seu signo, tra-
zendo renovação e disposição para correr atrás dos 
seus objetivos, geminiano. Você é o foco da própria 
semana e deve apostar as fichas nos projetos que 
levam a sua marca registrada. Tire uns momentos 
para cuidar do corpo, da aparência e fazer o que 
gosta. Uma ida ao salão pode ser bem-vinda.
Câncer 21/06 a 21/07
Ainda que seja um momento de início de ciclo, vale 
dosar o ritmo e ir com calma essa semana, canceria-
no. Momentos de maior introspecção e contato com 
o seu mundo interior são essenciais para recarregar 
as baterias e se manter bem. O cuidado com a sua 
saúde mental também é importante, por isso sele-
cione as informações que absorve.
Leão 22/07 a 22/08
É uma semana tudo de bom para fazer network, 
ampliar o seu círculo social e entrar em contato 
com diversas ideias diferentes, leonino. Os dias pe-
dem mais contato com o outro e as reuniões podem 
ser muito produtivas. Mais para o final da semana 
algumas tensões podem trazer problemas se você 
não estiver atento à maneira como se expressa.
Virgem 23/08 a 22/09
O foco dos próximos dias tende a ser a vida pro-
fissional e as suas relações de trabalho, virginiano. 
Aproveite para trocar com as pessoas ao seu redor 
e apresentar os seus projetos. Se está em busca de 
uma nova oportunidade essa é a hora de colocar 
força nessa intenção. Com a chegada do final de 
semana pode ser que haja alguma tensão então vá 
com calma.
Libra 23/09 a 22/10
A semana é super favorável para viagens, sejam 
elas físicas ou intelectuais, libriano. Entrar em con-
tato com outras pessoas, valores e culturas diferen-
tes do que está acostumado pode trazer um ganho 
na sua expansão pessoal. Perto do sábado vale ter 
maior atenção aos gastos e investimentos, especial-
mente se não tiver feito um planejamento prévio.
Escorpião 23/10 a 21/11
A sua vida material está em destaque essa sema-
na, e você pode receber boas notícias ou ajuda de 
outras pessoas, escorpiano. Aproveite para saldar 
dívidas, amortizar um financiamento e, se trabalhar 
com patrocínio, focar em conseguir isso. Próximo 
ao dia 8, com a desarmonia no céu, pode ser que al-
gum gasto extra apareça de surpresa. Mantenha-se 
organizado.
Sagitário 22/11 a 21/12
É um bom momento tanto para trazer novos estí-
mulos para as parcerias que você já tem quanto para 
começar novas sociedades e relações, sagitariano. 
São dias para estar mais “à mostra”, conversar, tro-
car ideias e aproveitar os bons insights que podem 
vir do outro. Procure ser tolerante diante de visões 
divergentes e mantenha a postura serena e flexível.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Esses dias são ótimos para organizar melhor a sua 
rotina e instituir as mudanças de hábitos que vem 
planejando, capricorniano. Aproveite para começar 
a dieta, se matricular na academia e eliminar com-
portamentos que possam não estar contribuindo 
com a sua saúde. Aliás, por falar em saúde, vale 
agendar o check-up do ano e os exames que tenham 
ficado por fazer.
Aquário 21/01 a 19/02
A semana te convida a relaxar, entrar em contato 
com o que te dá prazer e trazer mais leveza para 
o seu dia a dia, aquariano. São dias bons para na-
morar, se exercitar e praticar uma atividade física 
que te mantenha de bom humor. Seja sozinho ou 
acompanhado, o ideal é que você dê espaço para a 
sua criança interior poder brincar e se divertir mais.
Peixes 20/02 a 20/03
Pode ser interessante se dedicar a sanar assuntos 
dentro de casa que tenham ficado pendentes nos 
últimos tempos, pisciano. Aproveite para fazer as 
mudanças que forem necessárias, consertos e arru-
mações. Livre-se de bagagens desnecessárias e abra 
mais espaço para o novo. Uma boa faxina pode ser 
bem-vinda. Passe mais tempo com a sua família.

Vereador Rogério Piru cobra medidas 
de segurança em vias da cidade

Em uma de suas visitas ao Jardim 
Bela Vista, o vereador Rogério Piru 

(AGIR) conversou com várias pessoas e 
pôde ver a preocupação da população com 
a segurança em frente à Escola Prof. Ma-

ria de Lourdes Lima e também da Escola 
Jardim Bela Vista. “Já protocolei diver-
sos pedidos para o executivo municipal 
tomar  providências, dentre os pedidos, a 
faixa de pedestres, que inclusive nem tem 
a demarcação de solo, e placa de sinali-
zação, e não é de hoje que cobramos um 
estudo para a implantação de redutores 
de velocidade para conter o excesso de 
velocidade dos motoristas”, disse indig-
nado Piru.
Os moradores relatam que os condutores 
não respeitam a faixa de pedestres e di-
rigem em alta velocidade, colocando em 
risco a vida dos pedestres e principalmen-
te das crianças que frequentam a escola. 
“Em uma outra conversa, um comer-
ciante disse que já viu vários acidentes 
e que quase um veículo adentrou no seu 

comércio”, contou.
“É uma medida importante para evitar 
acidentes na região, a segurança nas 
proximidades das escolas é uma questão 
crucial, e essas iniciativas visam prote-
ger motoristas e pedestres”, concluiu o 
vereador.
Rogério é um dos vereadores mais atuan-
tes na Câmara Municipal e trabalha para 
o desenvolvimento da cidade, com ações 
focadas, principalmente, em educação, 
saúde, segurança, geração de emprego, 
esporte, cultura e promoção de melhorias 
na vida de quem mora em Conchal.
A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: www.facebook.com/profrogeriopi-
ru e @profrogeriopiru (Instagram).
Assessoria do Vereador Rogério Piru

1° Caminhada Solidária em prol do 
pequeno Elias em Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro, através da 
Secretaria de Esporte e Lazer, apoia a 

1° Caminhada Solidária em prol do pe-
queno Elias.
Este evento especial será realizado no do-
mingo, 09 de junho, com saída às 8:00h 
da manhã do Ensaios Music Bar, situado 
na Rua Amadeu Jorge Teresani, 164-226, no 
Jardim Amália.
A caminhada tem como objetivo arrecadar 
fundos para ajudar o pequeno Elias, promo-
vendo a solidariedade e o bem-estar da co-
munidade. 
Os participantes serão recebidos com um 
delicioso café da manhã e terão a chance de 
concorrer a diversos brindes em um sorteio 
especial.
O evento, organizado pela Promip e Vivia-
ne Eventos, conta com o apoio da Prefeitura 
de Engenheiro, que através da Secretaria de 
Esporte e Lazer reforça seu compromisso 
com ações sociais e o incentivo à prática de 
atividades físicas.
A chegada da caminhada está prevista para 
as 11:30, também no Ensaios Music Bar, 
onde será realizado o sorteio dos brindes, 
proporcionando uma manhã de muita inte-
ração e solidariedade entre os participantes.
Para mais informações, os interessados po-
dem entrar em contato pelo WhatsApp no 
número 19 99358-3066.
Participe desta causa nobre e contribua para 
um futuro melhor para o pequeno Elias. 
Sua presença faz toda a diferença! 
Realização: Promip e Viviane Eventos

Apoio: Prefeitura de Engenheiro
Venha caminhar conosco e fazer a diferença! 

Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Durante a sessão ordinária da Câ-
mara Municipal de Conchal acon-

tecida segunda-feira (03) um fato inco-
mum na cidade chamou a atenção dos 
presentes, os vereadores Arlei Cava-
lheiro (Republicanos) e Geny Sampaio 
(PRTB) entraram com requerimento 
denunciando o presidente Ito (PSB) 
por irregularidades de infração con-
tra o Regimento Interno, solicitando 
abertura de CP (Comissão Processan-
te) para possível cassação do vereador 
ao cargo de presidente. O último caso 
parecido aconteceu em 2006 quando o 
presidente da época, o vereador Jacaré, 
teve também o pedido de abertura de 
CP protocolado para cassação do cargo 
de presidente, porém, logo no início da 
sessão ele usou a tribuna e renunciou 
ao cargo. Na sequência, durante a mes-
ma sessão, onde Marquinho Gato Bill 
e Ismar Seratti também estavam verea-
dores e brigaram entre si pela candida-
tura à presidência, foi eleito de tabela e 
sem querer Vando Magnusson, apoia-
do pelo vereador Fábio Pesse.
Durante a votação o presidente Ito se 
afastou do plenário e ficou no lugar 
dele o vice-presidente Paulo Ferreira 
(PP), os vereadores que apresentaram 
o requerimento não puderam votar, e o 
resultado foi a rejeição do requerimen-
to com 5 votos contra e 2 a favor, sen-
do que o vereador Paulo, que estava 
presidindo, não precisou votar. Verea-
dores que votaram contra: Marquinhos 
Gato Bill (PSD), Robinho (PP), Pedrin 
(PSDB), Gaby Turmeiro (PL) e Juni-
nho Leitão (PP). Vereadores que vota-
ram a favor da investigação: Rogério 
Piru (AGIR) e Chica (PP).
Para que o requerimento pudesse ser 
aprovado teria que ter 2/3 dos votos, 
ou seja, 8.
Veja abaixo na íntegra o requerimento 
que solicitava abertura de CP para in-
vestigar o presidente Ito:
GENY APARECIDA SAMPAIO e 
ARLEI JOSÉ ALVES CAVALHEI-
RO JÚNIOR, ambos Vereadores 

Vereadores Arlei Cavalheiro e Geny Sampaio 
tentam a cassação do vereador Ito da 

presidência da Câmara através de aprovação 
de requerimento; o documento foi rejeitado

e todo o esforço ‘virou em pizza’

eleitos e diplomados nas últimas elei-
ções municipais de 2020 para exercer 
os seus mandatos eletivos no período 
2021/2024 nesta Casa Legislativa, 
vêm, respeitosamente, à presença de 
Vossas Excelências e Nobres Pares, 
com fundamento jurídico no artigo 
47, “caput”, da Resolução nº 141, de 
23 de março de 2023, que dispõe o 
Regimento Interno da Câmara Mu-
nicipal de Conchal, representar/de-
nunciar contra ato ilegal e antirre-
gimental praticado pelo Presidente 
da Mesa Diretora e da Câmara Mu-
nicipal, o Sr. Airton Correa da Cos-
ta, pelos fatos e fundamentos abaixo 
relatados:

I - DOS FATOS IMPUTÁVEIS
No dia 03/05/2024, os vereadores 
Geny Aparecida Sampaio, Arlei 
José Alves Cavalheiro Junior, Lúcia 
Andrea Soares Braglin Rodrigues, 
Salvador Leitão Junior e Rogério 
Ferreira de Godoy protocolaram 
na Secretaria desta Casa de Leis o 
Projeto de Lei Complementar nº 
40/2024, que dispõe sobre alteração 
da Lei Complementar nº 225, de 25 
de junho de 2009, que disciplina o 
plano de cargos, carreiras e venci-
mentos dos servidores da Câmara 
Municipal de Conchal, e da outras 
providências, cujo objetivo é excluir 
os cargos comissionados.
Os vereadores Geny Aparecida Sam-
paio, Arlei José Alves Cavalheiro 
Junior, Marcos Roberto de Oliveira, 
Lúcia Andrea Soares Braglin Rodri-
gues, Salvador Leitão Junior, Rogé-
rio Ferreira de Godoy, Paulo Sérgio 
Ferreira e Paulo César Souza de Al-
meida apresentaram em 03/05/2024, 
o requerimento de tramitação de 
Urgência Especial para o Projeto de 
Lei Complementar nº 40/2024. Refe-
rido Projeto de Lei Complementar 
nº 40/2024 e Requerimento de tra-
mitação de Urgência Especial para 
o supracitado projeto constaram 
na pauta da sessão ordinária do dia 

20/05/2024.
Contudo, o Presidente da Câmara - 
Airton Correa da Costa, na sessão 
ordinária do aludido dia 20/05/2024, 
não submeteu à apreciação do Ple-
nário o Requerimento de tramitação 
de Urgência Especial para a trami-
tação do Projeto de Complementar 
nº 40/2024, que visa extinguir com 
os cargos comissionados da Câma-
ra Municipal, apesar do referido 
requerimento estar assinado por 08 
(oito) vereadores - correspondente a 
2/3 dos edis desta Casa de Leis.
A decisão praticada pelo Presidente 
da Câmara – Airton Correa da Cos-
ta foi arbitrária, ditatorial, antide-
mocrática e antirregimental, ferindo 
os princípios estabelecidos pela nos-
sa Carta Magna, bem como o $1º, 
do artigo 46, do Regimento Interno 
desta Casa.

II - DOS FUNDAMENTOS
JURÍDICOS

Conforme relatado alhures, o ato 
praticado pelo Presidente desta 
Casa de Leis - Airton Correa da 
Costa, na última sessão ordinária 
ocorrida aos 20/05/2024, em que não 
submeteu à apreciação do Plenário 
o Requerimento do Regime de Tra-
mitação de Urgência Especial para 
o Projeto de Lei Complementar nº 
40/2024, que postula a extinção dos 
cargos comissionados da Câmara 
Municipal, é arbitrário, ditatorial, 
antidemocrático e antirregimental, 
ferindo os princípios estabelecidos 
pela nossa Carta Magna, bem como 
pelo 81º, do artigo 46, do Regimen-
to Interno desta Casa, abaixo trans-
crito:
Art. 46 - Os membros da Mesa, iso-
ladamente ou em conjunto, poderão 
ser destituídos de seus cargos me-
diante Resolução aprovada por 2/3 
(dois terços), no mínimo, dos mem-
bros da Câmara, assegurado o direi-
to de ampla defesa.
1º - É passível de destituição, o mem-
bro da Mesa quando faltoso, omisso 
ou ineficiente no desempenho de suas 
atribuições regimentais, ou exorbite 
das atribuições a ele conferidas por 
este Regimento.

III - DOS PEDIDOS
Por todo o exposto, DENUNCIA-
MOS a Vossas Excelências, contra 
o Sr. AIRTON CORREA DA COS-
TA, pela prática de infração políti-
co-administrativa prevista no artigo 
46, 8 1º, “exorbite das atribuições a 
ele conferidas por este Regimento”, 
combinado com o art. 42, inc. III, e 
o art. 199, na forma dos artigos 47 
a 51, todos da Resolução nº 141, de 
23 de março de 2023, e descumpri-
mento do previsto no artigo 31, inc. 

III, da Lei Orgânica do Município, 
e requer-se que, recebida e autuada 
esta, seja aberto o competente pro-
cedimento de apuração; sorteados 
Vereadores na forma regimental e 
que sejam nomeados para integrar 
Comissão Processante; que o denun-
ciado seja citado para responder à 
presente representação/denúncia, 
prosseguindo-se pelo rito regimental 
previsto nos artigos 47 a 51, todos 
do Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Conchal, ouvindo-se 
os autores e as testemunhas abai-
xo arroladas, interrogando-se o de-
nunciado e observando-se, em todo 
o mais, o devido processo legal, até 
final aplicação da penalidade de des-
tituição do cargo de Presidente da 
Mesa Diretora e da Câmara Muni-
cipal, promovendo-se, ato contínuo, 
nova eleição isolada para o preen-
chimento do cargo vago até o fim do 
presente mandato eletivo.
Pretendemos produzir todas as pro-
vas admitidas em Direito, sem ex-
ceção, em especial pelo Projeto de 
Lei Complementar nº 40/2024, pelo 
Requerimento de Regime de Tra-
mitação de Urgência Especial para 
o Projeto de Lei Complementar nº 
40/2024, pela filmagem de parte da 
sessão ordinária ocorrida no dia 
20/05/2024 (interseção do minuto 
2:29 a 3:45 - ato praticado pelo Pre-
sidente da Câmara Municipal à não 
submeter para apreciação do Plená-
rio o Requerimento de Regime de 
Tramitação de Urgência Especial 
para o Projeto de Lei Complementar 
nº 40/2024), pela Ata da Sessão Or-
dinária realizada no dia 20/05/2024 
em que comprova que o Presidente 
da Câmara não submete à aprecia-
ção do Plenário o Requerimento de 
Regime de Tramitação de Urgência 
Especial para o Projeto de Lei Com-
plementar nº 40/2024.
O problema todo surgiu porque alguns 
vereadores acham que o presidente 
Ito está abusando do cargo e com isso 
trazendo gastos exagerados aos cofres 
públicos com a contratação de cargos 
comissionados, o que estava proibido 
até ele conseguir virar o jogo em cima 
do Ministério Público. Os vereadores 
tentaram aprovar um projeto que aca-
baria com essa “farra” promovida 
pelo atual presidente, porém, arbitra-
riamente, fugindo das regras do Regi-
mento Interno, Ito não deixou entrar 
em votação.
Com certeza outras tentativas aconte-
cerão porque outros indícios apontam 
outras irregularidades, e vai ser difícil 
a maioria dos vereadores segurar tanta 
“bucha”.
Por Adolfo Ap. Januário Pedroso 
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo 
levando até você informações quen-
tinhas sobre os bastidores da política 
regional... O Fedelho acha que é o 
Cara, vem para uma cidade peque-
na do interior de São Paulo achando 
que tapeia até a Justiça, e chama todo 
mundo de trouxa na caradura... Ago-
ra o pior, gente que parecia ser de boa 
índole está apoiando as cagadas do 
“mascote de otário” interessada no 
que acha que ele possa ter, sendo que 
na verdade não tem porra nenhuma, 
é só mais um Zé Ruela metido com a 
política com a intenção de furar o olho 
do povão, apenas isso... Agora vamos 
ver o restante das novidades da po-
lítica regional, acompanhe:

* * *
Junior Caleffi X Rogério Simoso – 
Os dois acham que a possível vitória 
está na escolha do vice, o que não é 
verdade... É uma tolice achar que o 
vice vai influenciar nessa eleição, e 
ainda tem que tomar cuidado porque 
pode sim, mas negativamente... O pes-
soal do Junior fala em Zezinho da Rá-
dio, mas será que ele tem condições de 
assumir a prefeitura na falta do prefei-
to? Já Rogério Simoso está apostando 
no sobrinho do Ismar, o vereador Arlei 
Cavalheiro, que também não tem ex-
periência administrativa e nunca mos-
trou o seu talento como líder, inclusive 
tem dificuldade para articular, como 
mostrou durante a semana na tentativa 
de cassar o vereador Ito da presidên-
cia da Câmara, onde não convenceu 
ninguém, se mostrando fraco perante 
uma situação clara de irregularidades 
cometidas pelo atual presidente da Câ-
mara... Resumindo, são dois vices sem 
qualquer experiência administrativa, 
sem liderança e comprovadamente 
não são articuladores... Na minha hu-
milde opinião o vice tem que ser uma 
pessoa com experiência administrati-
va no mínimo na área privada, o bom 
seria na área pública, e que seja líder 
comprovadamente e, é claro, flexível 
tendo facilidade em articular a favor 
dos interesses do município... Parece 
que não, mas todos nós podemos ter 
algum problema grave de saúde, e nes-
se caso, onde a possibilidade é grande, 
a qualidade do vice é super importante 
para dar continuidade aos trabalhos a 
frente da administração pública... Que 
Deus abençoe nossos candidatos...

* * *
Como é bom ter adversários fracos 
– O vereador e presidente da Câmara 
de Conchal, o popular Ito, tem muita 
sorte em ter adversários fracos como 
os vereadores Arlei Cavalheiro e Geny 
Sampaio... O Cara infringiu o Regi-
mento Interno na caradura, está pintan-
do e bordando a frente do legislativo e 
seus adversários não conseguiram fa-
zer uma articulação política e popular 
para derrubar os desmandos do atual 
presidente... Em 2015 e 2016, quando 
Geny Sampaio fez o papel de oposição 
ferrenha, eu achei que ela era articu-
ladora, porque movimentou a popula-
ção e parte da Câmara de Vereadores 
contra a possível concessão da água 
da era Valdeci Lourenço, mas vejo 
que eu estava enganado... Não houve 
divulgação sobre o caso; não teve dis-
cussão popular sobre o assunto; não 
colocaram o restante dos vereadores 
na “berlinda”, apenas, simplesmen-
te, entraram com requerimento sem 
qualquer movimentação e articulação, 
e pronto... Brincadeira néh, bem coisa 

de amador... O que dá a entender é que 
não queriam derrubar os desmandos do 
presidente Ito... Enquanto isso o povo 
óh, continua tomando na tarraque-
ta...

* * *
Presidente do PT de Conchal foi 
“contaminada” – A presidente do PT 
em Conchal, Jaqueline Ferrari, pre-
ga que é a inovação e quer fazer uma 
política diferente daquela que sempre 
foi praticada no município, com trans-
parência, seriedade e compromisso 
com a população, porém, vem tendo 
as mesmas atitudes daqueles que ela 
tanto faz críticas, como tivesse sido 
“mordida” por um deles e com isso 
“contaminada”... Ela fala em um gru-
po de WhatsApp que Rogério e Junior 
ficam escondendo os nomes dos vices, 
afirmando que isso não é certo, só que 
ela faz a mesma coisa ou, talvez, pior... 
Os dois ainda têm o argumento que 
dependem dos partidos coligados para 
anunciar os respectivos nomes, já ela, 
não depende de ninguém, a decisão é 
unicamente dela, e não tem coragem 
de fazer isso, fica escondendo do elei-
tor se é candidata a prefeita ou a vere-
adora... Agora o pior, ela fica postando 
vídeo publicitário como pré-candidata 
mas não fala qual a pretensão e, quan-
do alguém pergunta, ela simplesmente 
não responde com clareza e enrola a 
galera como se ninguém soubesse que 
ela não tem como vir candidata a pre-
feita, e sobrou apenas como candida-
ta a vereadora... É muito feio, ainda 
mais para alguém que vem fazendo 
um excelente trabalho político, é 
muita hipocrisia para pouca boa in-
tenção...

* * *
Juliane Galdino firme na política – 
Filha da competente e dinâmica Con-
ceição Galdino, que por muito tempo 
“brigou” por uma política mais justa 
e sempre ajudou os mais necessitados 
com projetos sociais surpreendentes, a 
polêmica e intrigueira Juliane Galdino 
está firme na política fazendo aquilo 
que sempre apenas criticou, mas nunca 
tinha feito nada para mudar o tão cri-
ticado quadro político da cidade, mas 
agora pegou firme perecendo a guerrei-
ra que criou a “GERAÇÃO 2000”... 
A Encrenqueira começou a participar 
presencialmente das reuniões da Câ-
mara de Vereadores e isso vem inco-
modando muita gente, o que é bom, 
porque estava tudo muito em “paz”... 
Através de seu grupo de WhatsApp, 
ela vem noticiando os fatos, fazendo 
severas críticas produtivas e sensatas, 
o que também estava em falta e, além 
disso, vem ajudando muita gente que 
precisa da solidariedade humana... 
Breve Juliane Galdino estará como 
comentarista política na TV JAPE, ao 
lado do jornalista e também comenta-
rista político Oliveira Campos e, claro, 
eu... Com certeza você vai gostar, po-
rém, muitos políticos vão “vomitar” 
de tanto nojo... E que comecem os jo-
gos...

* * *
Breve Pedro Franco anunciará o 
vice – Conversando hoje com o ex-
-prefeito Pedro Franco e pré-candidato 
a prefeito em Engenheiro Coelho, me 
confirmou que nos próximos dias fará 
o lançamento de sua pré-candidatura 
anunciando o nome do vice... Também 
contou que no evento contará com a 
presença de um importante deputado, 
que provavelmente seja o Baleia Rossi 
acompanhado do Jorge Caruso... Acho 
coerente a decisão, porque esse negó-

cio de fazer lançamento de pré-candi-
datura sem anunciar o vice é muito feio 
e não tem nada a ver... Parabéns pela 
iniciativa Pedro...

* * *
PP de Engenheiro Coelho enrola-
do – O PP, Partido Liberal, de Enge-
nheiro Coelho está pra lá de enrolado 
com essa eleição... O problema é que 
os objetivos não conferem com a rea-
lidade acontecida até aqui, e isso pode 
prejudicar a imagem de muita gente e 
ferrar com a provável reeleição de al-
guns vereadores que estão no partido... 
O cabeça do PP é o Valdir da Estufa, 
ex-secretário de Agricultura do Gover-
no Dr. Zeedivaldo e parceiro incondi-
cional da atual administração, e hoje 
está entre a cruz e a espada porque seu 
partido exige um cargo como vice ou 
prefeito... Como o Dr. Zeedivaldo já 
deu sinal que tem como o PP compor 
com o vice em sua chapa, tanto com 
o vereador Simão Mendes, como tam-
bém com o próprio Valdir,  mas caso 
não dê certo, o Valdir vai ter que se lan-
çar candidato a prefeito para obedecer 
as exigências do partido... Com isso os 
problemas são vários, porque não há 
possibilidade de ele conseguir uma boa 
votação para fazer coeficiente para re-
eleger Salvador do Bar e Simão Men-
des, além de deixar na mão aqueles que 
querem ser eleitos... Outra situação é 
que ele sempre foi parceiro do Dr. Ze-
edivaldo, e também se mostrou, além 
de muito competente a frente da pasta 
que comandava, uma grande pessoa... 
Se aliar a Bruna Campos do ex-prefei-
to Zelão como vice também seria um 
tiro no pé, porque boa parte de seus 
candidatos não aprova a ideia, o que 
racharia o grupo e não agregaria voto 
para Bruna Campos, além, é claro, de 
não conseguir eleger um vereador se-
quer... A única saída, pensando nos 
companheiros que se filiaram pensan-
do na reeleição e na eleição, é conti-
nuar com o grupo do Dr. Zeedivaldo... 
Se ficar o bicho come, e se correr o 
bicho pega...

* * *
Zona de conforto – O único pré-can-
didato de Engenheiro Coelho que está 
na zona de conforto é o José Lopes, que 
além de ter estabilidade nas pesquisas 
com boa colocação, em quase todas as 
possibilidades de problema em outros 
grupos ele é beneficiado... Caso Pedro 
Franco não registre seu nome como 
candidato e coloque outra pessoa em 
seu lugar, boa parte desses eleitores 
não vota em quem ele indicar, e esses 
votos vão para o José Lopes, porque é 
o mesmo perfil de eleitor... Caso Pedro 
Franco registre sua candidatura e seja 
impugnado alguns dias antes da elei-
ção, 90% dos eleitores que trocarão de 
candidato migrarão para José Lopes, 
pelo mesmo motivo já citado... Caso 
Bruna Campos faça junção com o PP 
do Valdir da Estufa, criará uma rejeição 
sintomática que fará a transferência de 
preferência para o José Lopes, e pior, 
de ambos os lados, tanto de eleitores da 
região do UNASP, como de eleitores 
da área rural, que são simpatizantes do 
Valdir... E mesmo em numa hipótese de 
junção de Bruna Campos, Dr. Zeedival-
do, Rodrigo Regiani e Valdir da Estufa, 
o que criaria a indignação de opiniões 
e divergências de filosofia partidária, 
também o José Lopes seria beneficiado 
com a transferência de opção, e logica-
mente o número de votos nulos subiria 
lá no Céu, o que também beneficiaria 
o candidato do Podemos... No meio de 
toda essa trama, envolvendo traição, 

maldade, interesses obscuros e muita 
ambição, também pode acontecer de o 
eleitor decidir que o melhor ainda é do 
jeito que está, porque não existe nada 
tão ruim que não possa piorar, e o Dr. 
Zeedivaldo despontar na preferência... 
O resultado dessa política será uma in-
cógnita, porque está pra lá de difícil 
imaginar o que pode acontecer... Boa 
sorte coelhense...  

 * * *
Estiva Gerbi vítima da imaginação 
– Quem lembra do desenho animado 
chamado “O Fantástico Mundo de 
Bob”? Os políticos de Estiva Gerbi 
também se trancaram no quarto e es-
tão viajando na maionese igualzinho 
ao menino Bob do desenho... A pre-
feita Cláudia Botelho recentemente 
distribuiu na cidade e colocou como 
capa em suas redes sociais resultado 
de pesquisa eleitoral publicado no 
jornal Gazeta Guaçuana, mostrando 
que seu candidato, Tião Trovão, está 
bem à frente do segundo colocado, o 
vice-prefeito Márcio Pavan, e mui-
to distante do terceiro, o ex-prefeito 
Roberto Diégues... Para incrementar 
sua publicação, a prefeita afirma que 
a pesquisa é idônea porque foi publi-
cada por um veículo que tem muita 
credibilidade, desmerecendo e des-
classificando o restante, inclusive o 
Jornal Polêmica e Debates... De con-
tra partida o pré-candidato a prefeito 
Márcio Pavan espalhou pela cidade 
juntamente com seu grupo que a pes-
quisa é fraudulenta, porque na verda-
de quem está bem à frente é ele... Já 
o ex-prefeito Roberto Diégues afirma 
que ele sim tem o resultado de uma 
pesquisa séria, “porque o restante é 
tudo comprada”, onde ele aparece na 
frente de seus concorrentes com mais 
de 8% de pontuação... Aí o eleitor esti-
vense fica se perguntando: Quem está 
falando a verdade? Quem esses políti-
cos pensam que somos? Por que tanta 
gana no poder? Por que tanta mentira? 
Por que tanta enganação? Por que tan-
ta perseguição? Qual a finalidade de 
tudo isso? Então, tem um ditado que 
diz assim: “Me diga com quem tu 
andas, que lhe direi quem tu és”... 
Simples assim...  

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, 
quietinho, colocando o gesso, na 
miúda, bem relax, na surdina, man-
dando o meu recado para um dos 
“filhotes” do Bolsonaro: Então fede-
lho, eu entendo você e sua ambição, 
também entendo sua gana pelo poder 
na política e seu amor pela ditadura, 
a única coisa que não consigo ver é 
qual a esperança que você encontrou 
numa terra do “Velho Oeste”, que não 
te favorece em nada e ainda existe a 
possibilidade de acabar com seus so-
nhos rapidão, e pior, sem dó e sem mi-
sericórdia... Estou tentando encontrar 
o caminho que você encontrou para 
se dar bem, e não consigo enxergar, 
vejo apenas derrota, sofrimento, cha-
cota, decepção, frustração e uma de-
pressão do tamanho de um elefante... 
De duas uma: Ou você não bate bem 
da cabeça ou nasceu para sofrer... Mas 
não se preocupe, porque o Inferno é 
igual Coração de Mãe, é meio frio, 
desconfortável, pequeno e apertado, 
falta quase tudo, não existe alegria e 
nem tonto para assistir seus vídeos, 
porém, sempre cabe mais um... Seja 
bem-vindo ao Inferno amigo... Fuii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Presidente Adevanil 
Moreira  participa do 7º 
CONEXIDADES em São 
Sebastião, litoral Norte

O 7º CONEXIDADES começou na 
terça-feira (4) em São Sebastião e 

teve como um dos focos principais a dis-
cussão em torno da mudança climática. 
Neste ano, o encontro de agentes públi-
cos e privados tem como tema principal 
a ‘Eficiência e inovação para transfor-
mar cidades’.
A solenidade contou com a participação 
de importantes nomes como: Felipe Au-
gusto, prefeito de São Sebastião; Felício 
Ramuth, vice-governador de São Paulo; 
Sebastião Misiara, presidente do Conse-
lho Gestor da União dos Vereadores de 
São Paulo (Uvesp); vereador, presidente 
da Câmara Municipal de Estiva Gerbi e 
vice-presidente da Uvesp, Adevanil Mo-
reira, Silvia Melo, CEO do CONEXIDA-
DES; Rafael Bruxellas Parra, secretário-
-executivo do Conselho da Federação da 
Secretaria de Relações Institucionais da 
Presidência da República; Gilberto Kas-
sab, secretário de Governo e Relações 
Institucionais do Estado de São Paulo; 
Renato Martins Costa, presidente do Tri-
bunal de Contas do Estado de São Paulo; 
Letícia Feres, procuradora-geral do Mi-
nistério Público de Contas do Estado de 
São Paulo; Gilson Conzatti, presidente da 
União dos Vereadores do Brasil; Marcelo 
Barbieri, presidente da Associação Pau-
lista de Municípios; Reinaldinho Morei-
ra, vice-prefeito de São Sebastião; Luiza 
Brunet, empresária e ativista, e Raquel 
Mendes, primeira-dama de São Sebastião.
Na opinião do vereador Adevanil Morei-
ra, esses encontros são importantes para 
esclarecer e mostrar como tudo tem que 
acontecer daqui pra frente, e não só na 
questão política em si, mas principalmen-
te na área ambiental. “Estamos vivendo 
um momento de transformação climá-
tica, que talvez tenha sido provocada 
pelo homem, é o que tudo leva a crer, 
mas também pode ser que não, ser tam-
bém um ciclo natural que comprovada-
mente vem acontecendo há milhões de 
anos. Mas independentemente de qual 
seja a causa, o fato é que está havendo 
uma mudança drástica no clima, e com 
isso várias ações, como exemplo o que 
aconteceu no Rio Grande do Sul. Então, 
além da preocupação com nossas ações 
referente ao meio ambiente, também 
temos que nos preocupar com as novas 
mudanças climáticas. E o Conexidades 
é uma ferramenta que traz tudo isso, 
informação, interação, orientação e op-
ções de soluções. É lógico que o objetivo 
é tratar da situação política administra-
tiva, na tentativa de melhorar a gestão 
pública usando de maneira inteligente e 
racional os recursos públicos, mas tam-

bém há essa interatividade como eu disse 
sobre outros assuntos importantes, como 
no caso as mudanças climáticas”, disse 
Adevanil com exclusividade ao Jornal Po-
lêmica e Debates.  
Mudanças climáticas
A questão das mudanças climáticas e seus 
efeitos, como foi o caso de São Sebastião 
em fevereiro de 2023 e do Rio Grande do 
Sul no último mês de maio, foi recorrente 
nas falas dos participantes da sessão so-
lene.
O secretário-executivo do Conselho da 
Federação da Secretaria de Relações Ins-
titucionais da Presidência da República 
abordou projetos federais que estão be-
neficiando os municípios, como a recom-
posição dos recursos e a securitização da 
dívida e, mas também explicou o que vem 
sendo feito na região Sul neste momento.
“Estamos fazendo o nosso melhor todos 
os dias para recuperar as perdas que nós 
tivemos no Rio Grande do Sul. E nós sa-
bemos que têm perdas que são irrecupe-
ráveis. Nós sabemos que o problema que 
acometeu São Sebastião, que acomete o 
Rio Grande do Sul, é de todo o Brasil. E 
nós só vamos enfrentar esse problema se 
sentarmos juntos para pensar esse pro-
cesso, para pensar como nós vamos pre-
venir, nos resguardar para evitar esses 
efeitos climáticos, a perda de vidas e as 
dificuldades das administrações”, desta-
cou Rafael Bruxellas Parra.
Encerrando a primeira noite do CONEXI-
DADES em São Sebastião, o vice-gover-
nador Felício Ramuth comemorou a opor-
tunidade de poder passear pelo Estado de 
São Paulo no pavilhão dos municípios, 
por meio dos 114 estandes do evento.
Além disso, discorreu sobre a necessida-
de de que se leve as lições aprendidas até 
agora para o futuro. “Ninguém faz nada 
sozinho. Vamos continuar trabalhando 
em parceria com os municípios, tendo 
um diálogo para que a gente possa enten-
der como podemos investir os recursos 
com eficiência. E para que isso se torne 
realidade, a participação dos prefeitos e 
prefeitas é fundamental”, finalizou.
Sobre o Conexidades 
Durante a abertura do 7º CONEXIDA-
DES, houve ainda homenagem a Sérgio 
Ciqueira Rossi pelo trabalho de 54 anos 
no TCESP, com o Troféu Competência 
Pública.
A realização é da Multiplicidades; corre-
alização da UVESP e Prefeitura de São 
Sebastião; curadoria da Conexão Muni-
cipalista e patrocínio da OM30, Senac, 
Chimicatti Advogados, Itaú, FDE, Sabesp 
e Prodesp.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Prefeitura de Engenheiro 
Coelho realiza a            

7ª Conferência Municipal 
da Cidade

Na terça-feira, dia 4, a Prefeitura de 
Engenheiro Coelho, por meio da Se-

cretaria do Meio Ambiente, promoveu a 
7ª Conferência Municipal da Cidade. O 
evento teve início às 8h da manhã, na Câ-
mara Municipal de Engenheiro Coelho, 
e contou com a presença de importantes 
autoridades locais.
A cerimônia de abertura foi marcada pela 
participação do secretário de Meio Am-
biente e presidente da 7ª Conferência, 
Sr. Rossarde Oliveira; do coordenador da 
Secretaria de Desenvolvimento Urbano e 
Habitacional, Sr. Carlos Alexandre Go-
mes; do presidente da Câmara Municipal, 
Sr. Paulo Cesar Scholl; e do prefeito do 
município de Engenheiro Coelho, Dr. Ze-
edivaldo Alves de Miranda.
O principal objetivo da conferência foi 
discutir e construir uma Política de De-
senvolvimento Urbano que apontasse 
caminhos para cidades mais inclusivas, 
democráticas, sustentáveis e justas social-
mente. O evento proporcionou um espa-
ço vital para o debate e planejamento do 
futuro da cidade, permitindo que os mo-
radores expressassem suas necessidades 
e contribuíssem de maneira significativa 
para a melhoria contínua de Engenheiro 
Coelho.
A participação ativa da população foi es-
sencial para moldar uma cidade mais in-
clusiva e democrática, garantindo que as 
políticas urbanas reflitam as reais neces-
sidades e desejos dos cidadãos. Ao longo 
do dia, 30 membros nomeados, incluindo 
representantes de movimentos populares, 
residenciais, gestores públicos, entida-

des sindicais, empresários do comércio e 
ONGs, debateram por 8 horas propostas 
fundamentais para o desenvolvimento ur-
bano da cidade.
O evento não só reforçou a importância da 
participação cidadã na construção de po-
líticas públicas, mas também destacou o 
compromisso da Prefeitura de Engenheiro 
Coelho em ouvir e atender às demandas 
da população, promovendo um desenvol-
vimento urbano que seja verdadeiramente 
inclusivo e sustentável.
“A conferência é um momento crucial 
para nossa cidade. É aqui que podemos 
ouvir diretamente dos moradores suas 
preocupações e sugestões, permitindo 
que juntos possamos construir uma En-
genheiro Coelho mais justa e sustentável 
para todos”, afirmou o prefeito Dr. Zeedi-
valdo Alves de Miranda durante seu dis-
curso.
Em seu discurso, o secretário de Meio 
Ambiente e presidente da 7ª Conferência, 
Sr. Rossar de Oliveira, destacou: “Este 
evento é uma prova de que o diálogo e 
a participação cidadã são fundamentais 
para o desenvolvimento de políticas pú-
blicas eficazes. A contribuição de cada 
um aqui presente é essencial para que 
possamos traçar um futuro mais promis-
sor para nossa cidade”.
Esta conferência marcou mais um passo 
significativo na jornada de Engenheiro Co-
elho rumo a um futuro melhor, onde todos 
os cidadãos têm voz e vez na construção 
de uma cidade mais justa e sustentável.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Rogério da Farmácia 
recebe apoio do 

presidente nacional do 
Republicanos

O pré-candidato a prefeito de Con-
chal, Rogério da Farmácia, presi-

dente municipal do MDB, participou de 
evento político em Santa Gertrudes na 
última semana. Na ocasião, ele dialogou 
com o deputado federal Marcos Pereira, 
presidente nacional do Republicanos e 
também vice-presidente da Câmara dos 
Deputados.
No encontro, Rogério confirmou ao de-
putado que o candidato a vice-prefeito 
em sua chapa será indicado pelo partido 
Republicanos. 
Marcos Pereira afirmou seu total apoio 
à pré-candidatura de Rogério e mostrou 
sua satisfação pela confirmação de que o 
Republicanos fará a indicação do vice: 
“Vamos estar juntos em Conchal, com 

Rogério da Farmácia como nosso pré-
-candidato a prefeito”.
O presidente nacional do Republicanos 
disse a Rogério que as portas do gabinete 
dele em Brasília estarão sempre abertas 
para recebê-lo, a fim de tratar de assuntos 
de interesse da população de Conchal. 
E que também ajudará em tudo que for 
preciso junto ao governador Tarcísio de 
Freitas, que também é do Republicanos.  
Rogério da Farmácia disse que a relação 
política com Tarcísio de Freitas só cres-
ce, pois o deputado federal Baleia Rossi, 
presidente nacional do MDB, também 
tem excelente relacionamento com o go-
vernador.  E que o MDB já é grande par-
ceiro do Republicanos.
Assessoria do MDB de Conchal 

Prefeita Cláudia Botelho mostra 
através de vídeos publicados 

nas redes sociais o andamento 
do recapeamento asfáltico 

em toda a cidade

A prefeita de Estiva Gerbi, Cláudia 
Botelho (MDB), vem publicando 

constantemente nas redes sociais vídeos 
que mostram o andamento das obras de 
recapeamento asfáltico em todo o muni-
cípio.
Em um dos vídeos, no Bairro Estiva Ve-

lha, ela mostra a qualidade do material 
usado e aproveita para agradecer o depu-
tado federal Baleia Rossi (MDB): “Para-
béns população de Estiva Gerbi! Obri-
gado Baleia Rossi pelo apoio de sempre 
a nossa cidade, e estamos juntos”.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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